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ВЕСТИ С ПЛАНЕРКИ
17 мая в горадминистрации прошло очередное 

оперативное совещание с руководителями ресурсо-
снабжающих и управляющих компаний. Вела его гла-
ва администрации г. Киржач Н. В. Скороспелова. На 
планёрке также присутствовали заместитель главы 
администрации г. Киржач М. Н. Мошкова и сотрудники 
горадминистрации – руководители отделов и подраз-
делений.

В начале совещания глава горадминистрации напомнила, 
что сейчас проходит голосование по выбору объекта, кото-
рый будет благоустроен в рамках проекта «Формирование 
комфортной городской среды». В Киржаче это детские пло-
щадки в мкр. КИЗа и мкр. Красный Октябрь. Свой выбор 
может сделать любой житель Киржачского района на сайте 
https://33.gorodsreda.ru либо с телефона при помощи во-
лонтёров; голосование проходит по 30 мая включительно.

На ул. Томаровича появятся 
новые электросети

Начальник РЭС «Западный» АО «ОРЭС-Владимирская об-
ласть» В. Г. Тюленев отчитался о начавшемся на прошлой 
неделе капитальном ремонте линии электропередач по 
ул. Советской (от пожарной охраны до «Красной работни-
цы»), на этой неделе работы должны были завершиться.

В рамках инвестиционной программы проходят работы 
по частичной реконструкции питающих линий в мкр. Крас-
ный Октябрь. Также по инвестпрограмме планируется пе-
рекладка линий 10 кВ в центре города (от военкомата до 
подстанции около районного суда).  На данный момент вы-
брана трасса, по которой ведётся согласование.

В планах – начало строительства подстанции и кабельных 
линий в районе ул. Томаровича. Это требуется для подклю-
чения и обеспечения электроэнергией блочно-модульной 
котельной. Правда, аукцион по самой котельной не состо-
ялся, сейчас городская администрация подала докумен-
ты на торги вторично. Однако строительство сетей будет 
произведено в любом случае – подстанция будет снабжать 
местных жителей электричеством со значительным улучше-
нием качества. 

Также производится большой объём других работ – об-
ход подстанций, текущий ремонт, эксплуатационные рабо-
ты, технологические подсоединения новых потребителей и 
потребителей, которые увеличивают мощности.

А. В. Епсилов, руководитель ООО «Пром Строй», доло-
жил, что восстановлено освещение в городских скверах. 
Только в мкр. шёлкового комбината было заменено больше 
20 светильников – их разбили вандалы.

«Мусорный вопрос» спустили на места
Очень много внимания на планёрке было уделено про-

блеме вывоза отходов – на их засилье уже привычно жало-
вались и сотрудники горадминистрации, и представители 
управляющих компаний. Н. В. Скороспелова рассказала, 
что в пятницу в областном центре было проведено совеща-
ние с участием врио заместителя губернатора А. А. Авдеева 
Г. В. Елянушкина, представителей регоператора и посе-
лений всего куста, который обслуживается ООО «Хартия». 
Перед администрациями была поставлена задача сделать к 
1 июня схемы привязки жилых домов к контейнерным пло-
щадкам, которые затем передать на обслуживание управ-
ляющим компаниям. Муниципалитеты же должны содер-
жать контейнерные площадки в частном секторе.

Отдельную сложность будет представлять заключение 
договоров с ТСЖ, ЖСК и различными юридическими лица-

ми. Каким образом этот вопрос будет отрегулирован – пока 
в процессе обсуждения. Также администрация начнёт рабо-
ту относительно сохранения в частном секторе бестарного 
вывоза мусора.

Глава администрации также информировала, что в горо-
де будут построены 13 контейнерных площадок за счёт об-
ластной субсидии.

Вечная тема небытовых отходов…
Директор МКУ «Управление городским хозяйством» Т. В. 

Опальченко обратилась к горожанам с напоминанием, что 
контейнерные площадки не являются местом сбора покры-
шек, веток, строительного мусора. По Правилам благоу-
стройства, под такие отходы надо заказывать отдельный 
контейнер или бункер. Уже есть случаи, когда владельцев 
квартир, в которых проводится ремонт, выявляли и штра-
фовали.

О благоустройстве города
На данный момент продолжаются работы в рамках проек-

та «Формирование комфортной городской среды» в сквере 
им. Ленина (мкр. шёлкового комбината). Кроме того, в 
мкр. Красный Октябрь по этому же проекту будут выделе-
ны дополнительные средства на благоустройство тротуара 
возле ТПХ «Русклимат» – с таким ходатайством предприя-
тие обратилось непосредственно к врио губернатора А. А. 
Авдееву.

Продолжается и подготовка Киржача к лету. Приведены 
в порядок старое и новое кладбища – в связи с этим Т. В. 
Опальченко попросила горожан при уходе за захоронения-
ми не складировать мусор на соседних участках, а доносить 
его до бункера. Заканчиваются высадка цветов и покраска 
бордюров, начал работать фонтан в мкр. шёлкового ком-
бината. Кстати, буквально за три дня его дно уже закидала 
песком детвора, поскольку родители смотрят на это сквозь 
пальцы.

Зашла речь и о недавно отремонтированных и покрашен-
ных ограждениях в центре города. Т. В. Опальченко попро-
сила не ставить на них детей – ограждения очень сильно 
пачкаются и приходят в негодность. И снова стоит в связи 
с этим напомнить Правила благоустройства. Порча чужого 
(в том числе и муниципального) имущества влечёт за собой 
административное наказание и штраф. В этом году в Кир-
жаче было уже четыре подобных инцидента.

Что касается управляющих компаний, то они должны пре-
доставить до 1 июня в городскую администрацию сметы и 
дизайн-проекты благоустройства придомовых территорий. 
Подрядчики готовы приступить к работе уже в августе.

УК «Наш дом» занимается кронированием кустарника и 
деревьев после зимы.

И снова пора ремонтов
Заведующий отделом ЖКХ О. М. Григорьева доложила, 

что начался капитальный ремонт кровель по адресам: 
Б. Московская, 1-а, Станционная, 65. Закуплены материа-
лы для начала работ по адресам: Октябрьская, 11, и Добро-
вольского, 20. 

Директор УК «Наш дом» Т. В. Циглер отчиталась, что был 
разыгран контракт по адресу: Солнечный кв-л, д. 8 (работы 
начнутся в августе), и Октябрьская ул., д. № 11 (уже ведётся 
закупка материалов).

По деятельности УК «Монолит» отчитался руководитель 
А. В. Наумов. Проведены ремонты кровель после зимы. 
Начался ремонт отмостков. Капитальные ремонты идут по 
адресам: Б. Московская, Станционная, 65. Подрядчик го-
товится приступить к работам по адресу: ул. Павловского, 
д. 36.

Н. В. Скороспелова рассказала, что в понедельник, 16 
мая, на приём приходили жители дома по адресу: ул. Шел-
ковиков, 13 – они рассказали о состоянии здания, проде-
монстрировали фото. По итогам встречи было решено 
обратиться в Фонд капитального ремонта с письмом о 
включении дома в бонусную программу.

Плохое качество воды: кто виноват?
Заместитель главного инженера ООО «Владимиртепло-

газ» А. В. Денисов доложил, что на данный момент его пред-
приятие занимается испытанием гидравлических сетей. 
Горячее водоснабжение производится в штатном режиме.

Проходит подготовка к заключению договоров по восста-
новительным работам на участках дорог, тротуаров, дворов, 
которые были отремонтированы ранее.

Возник вопрос по качеству воды в домах, расположенных 
по адресам: ул. Калинина, дд. 55 и 64; ул. Комсомольская, 
дд. 54 и 56;  ул. Свердлова, д. 12 (мкр. Красный Октябрь). 
После проведённых подрядчиком ещё осенью работ жители 
начали жаловаться на качество воды. Для выяснения при-
чин было решено выехать по данным адресам совместно с 
представителями УК «Наш дом», которая обслуживает эти 
дома.

Дома готовят к новым холодам
УК «Наш дом» начала промывку МКД и уборку подвалов. 

Погодные условия пока не позволяют приступить к ремон-
ту крыш – из 23-х успели сделать только 5. В целом работы 
проходят в штатном режиме.

УК «Монолит» проводит обследование подвалов, реви-
зию запорной арматуры. Идёт подготовка к промывке МКД.

Дорожные работы продолжаются
Заведующий отделом транспорта и дорожного хозяйства 

С. В. Корнилова рассказала о дорожных ремонтах, проходя-
щих за счёт городского бюджета. Работы ведутся на участ-
ках улиц Ленинградской, Гагарина, Пугачёва и Набережной. 
Обустраивается тротуар на ул. Ленинградской. Там, где 
существовала необходимость, снят изношенный слой ас-
фальта, на Пугачёва и Ленинградской – нанесён выравни-
вающий слой. На Набережной улице ведутся полноценные 
работы.

Асфальтовая крошка, оставшаяся после работ по снятию 
изношенного слоя, была использована для дорожных ре-
монтов в микрорайонах шёлкового комбината и Красный 
Октябрь и на улице Владимирской.

После окончания ремонтных работ будет разыгран аукци-
он по нанесению новой разметки.

За счёт средств областного бюджета ремонтируется 
проходящий по Киржачу участок дороги Красный Октябрь – 
Бехтерево. На данный момент снят защитный слой.

А в бане всё хорошо
А. В. Федотов, директор МУП «Тепловые сети», отчитал-

ся, что баня в мкр. шёлкового комбината и городской обще-
ственный туалет работают в штатном режиме. Наблюдается 
некоторый спад посещаемости – но это обычная ежегодная 
ситуация, связанная с наступлением тепла. Также он побла-
годарил городские власти за обеспечение его предприятия 
дровами – ветками и стволами, которые остаются после 
кронирования.

А. СТАРУН.

«Киржач Экологичный» 
приглашает всех 

на экопраздник «Экодвор»
28 мая, в 12.00, 

на площади перед КРДК
- Разминайтесь перед эстафетами и викториной;
- приносите ненужные одеяла и другие товары

для животных;
- обменивайтесь книгами друг с другом и с би-

блиотекой;
- готовьте вторсырье (все, что принимают в оран-

жевый контейнер, блистеры, пластиковые ручки и 
фломастеры, батарейки).

Берите с собой вкус-
няшки, термосы и 
многоразовые чашки, 
приходите с семьями, 
друзьями и в одиночку. 
Приходите с позитивом 
и желанием знакомить-
ся и общаться с нами
и друг с другом. Это
праздник для всех!

О+               Реклама.

15 апреля у нас в газете впервые вышла заметка о том, что в 
д. Корытово (а как выяснилось позже, и возле окрестных дач) 
РЭС не убрал спил после произведённых работ. 27 апреля  
мы рассказали в наших группах в соцсетях, что, несмотря на 
обещания, «воз и ныне там». И вот 20 мая корытовцы снова 
обратились к нам с жалобой, что ветки вывезли лишь частично, 
а основные их залежи так и остались ждать электриков – или 
возгорания.

Редакция подозревает, что эта история изрядно утомила 
уже и жителей деревни, которые вряд ли хотят пожара, и со-
трудников РЭС, играющих в прятки с недовольными людь-

ми. Да и мы тоже от неё подустали и надеемся, что пишем об 
этом в последний раз.

Хочется верить, что всё закончится благополучно, и ко-
рытовцам не придётся присутствовать на самом грандиоз-
ном фаер-шоу в своей жизни.

Если же электрики так и не появятся в Корытово, жителям, 
наверное, придётся вспомнить детство и своими силами со-
орудить из веток пионерский костёр где-нибудь на полянке. 
По такому поводу можно даже организовать барбекю.

А ещё – очень хотелось бы услышать пояснения по создав-
шейся ситуации от самого РЭС.

Т. ГЛОНИНА.

КОРЫТОВСКАЯ САГА: ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ?
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16 мая 2022 года в зале Детской 
школы искусств Киржачского района 
им. В. М. Халилова состоялось награж-
дение членов избирательных комиссий 
Киржачского района.

В торжественной обстановке пред-
седатель Избирательной комиссии 
Владимирской области Вадим Минаев 
и председатель Территориальной из-
бирательной комиссии Киржачского 
района Ирина Гомзина вручили Почет-
ную грамоту Центральной избиратель-
ной комиссии Российской Федерации 
председателю избирательного участка 
№ 101 Лысовой Елене Ивановне и Бла-
годарность Центральной избирательной 
комиссии Российской Федерации пред-

седателю избирательного участка № 80 
Мельниковой Ирине Владимировне.

Кроме этого, почетными грамотами, 
Благодарностями и благодарственны-
ми письмами Избирательной комиссии 
Владимирской области были поощре-
ны организаторы выборов Киржачского 
района. Поощрения были удостоены 32 
члена избирательных комиссий. Среди 
награжденных: 

- Бажина Инга Юрьевна, Белова Татьяна 
Александровна, Глыбина Ольга Владими-
ровна, Кириллова Ольга Ивановна, Клю-
шина Елена Александровна, Копылова 
Марина Николаевна, Постникова Елена 
Михайловна, Пугиева Ольга Николаевна, 
Смирнова Ирина Анатольевна, Сорокина 
Ольга Владимировна, Титова Галина Ва-

лентиновна (Почетная грамота ИКВО); 
- Вирясова Наталья Евгеньевна, Дин-

дяева Любовь Анатольевна, Домашен-
кина Надежда Александровна, Замотае-
ва Елена Владиславовна, Карева Галина 
Борисовна,  Крамской Роман Владими-
рович, Липецких Антонина Викторовна, 
Новикова Ирина Викторовна, Раевская 
Эльвира Дляверовна, Силкина Оксана 
Ивановна, Сухарева Анна Александров-
на (Благодарность ИКВО); 

- Березина Анжелика Анатольевна,
Ерофеева Светлана Петровна, Лали-
ашвили Лия Алексеевна, Лучкова Татья-
на Николаевна, Ратникова 
Мария Афанасьевна, Сер-
геева Наталья Евгеньевна, 
Смирнова Рая Васильевна, 
Тарасова Анна Михайловна, 
Филатова Виктория Никола-
евна, Цир Светлана Юрьев-
на (благодарственные пись-
ма ИКВО). 

В церемонии награжде-
ния приняли участие глава 
Киржачского района Андрей 
Доброхотов, заместитель 
главы администрации рай-
она Елена Жарова, глава 
города Киржач Валентин 
Тюленев, Глава администра-
ции города Киржач Надежда 
Скороспелова. Они побла-

годарили членов избирательных комис-
сий за их нелегкую, но важную работу 
по подготовке и проведению выборных 
кампаний и пожелали успехов в даль-
нейшей работе.

Территориальная избирательная ко-
миссия поздравляет всех награжден-
ных, а также выражает признательность 
всем, кто оказал помощь и содействие в 
проведении данного мероприятий.

НА СНИМКАХ: руководители области, 
района и города пришли поблагодарить 
членов избирательных комиссий; награ-
ждают С. П. Ерофееву.

Кем стать? Как выбрать профессию? Куда пойти 
учиться? Эти вопросы волнуют школьников и их роди-
телей, начиная с 8 класса и до самого выпуска из шко-
лы.

Чтобы сделать правильный выбор, школьникам по-
могают учителя и психологи. Но не только выбор про-
фессии, но и выбор учебного заведения влияет на 
дальнейшее развитие ребят.

Зачастую родители отправляют своих детей в бли-
жайшие учебные заведения только лишь потому, что 
нет возможности доехать куда-то в другие города и уз-
нать об условиях поступления, обучения и проживания 
студентов.

Ежегодно Центр занятости населения города Киржач 

проводит очень важное мероприятие - ярмарку учеб-
ных мест, где школьники и их родители могут позна-
комиться с ведущими учебными заведениями Влади-
мирской области, не выезжая из родного города.

Недавно в районном Доме культуры прошла очеред-
ная ярмарка учебных мест "Выбор профессии - выбор 
будущего". Её посетили более 300 учащихся школ Кир-
жачского района. На эту встречу приехали представи-
тели 7 учебных заведений: ВЛГУ, РАНХиГС, Владимир-
ского филиала российского университета кооперации, 
Покровского филиала Московского государственного 
педагогического университета, Александровских ме-
дицинского колледжа и промышленно-правового кол-
леджа, а также Киржачского машиностроительного 
колледжа.

После увлекательных выступлений и видеороликов 
школьники могли лично пообщаться со студентами и 
преподавателями данных учебных заведений.

Ну и, конечно, не обошлось без шуток и веселья. У 
ребят даже была возможность «примерить» некоторые 
профессии к своему лицу, воспользовавшись необыч-
ным баннером, установленном в фойе РДК.

А. ВЛАСОВА,
директор  ГКУ ВО «ЦЗН г. Киржач».

НА СНИМКАХ: участники мероприятия.

28 апреля прошло совещание, посвящённое пробле-
ме вывоза отходов – в нём приняли участие и пред-
ставители ООО «Хартия» – мы писали об этом в нашей 
газете. Директор филиала регоператора В. И. Доров-
ских тогда сообщил, что его предприятие перед май-
скими перейдёт на летний график работы.

Вот итоги этого перехода – на примере Филиппо-
вского и Корытова. Жители обоих населённых пун-
ктов жалуются, что майские праздники они провели 
среди мешков с мусором – хотя у администрации Фи-
липповского имеется договоренность с «Хартией» на 
ежедневный вывоз, а у Корытова – на пятиразовый в 
неделю. После праздников отходы всё же были выве-
зены – однако их место тотчас же заняли новые полные 
мусорные пакеты, которые в Корытове собрали жители 
вокруг бункера. И вряд ли дело обстоит иначе в других 
муниципальных поселениях.

Ситуацию усугубляет близость нашего района к Мо-
скве. И в прошлом население его увеличивалось во 
много раз с наступлением тепла за счёт дачников, а в 
нынешнем году москвичи, не имеющие дач и возмож-
ности уехать в отпуск далеко, устремились сюда и сни-
мают дома на всё лето. Вся эта масса людей, конечно 
же, тоже производит отходы. Контейнерных площадок 
физически не хватает на такое количество проживаю-
щих.

Усугубляют проблему небытовые отходы. Это и стро-
ительный мусор, и сухие ветки, и убранные теплицы, и 

старая мебель… И всё это несут туда же – на контей-
нерные площадки. В то время как вывоз такого рода 
отходов не входит в обязанности регоператора, их 
граждане должны вывозить своими силами, заказы-
вая транспорт – в нашем случае в МП «Полигон». Есте-
ственно, дачникам просто ни к чему оплачивать ути-
лизацию этого мусора, и данная проблема ложится на 
плечи местных администраций.

Правда, есть и хорошие новости. На апрельском со-
вещании районного СНД стало известно, что област-
ными властями предоставлена субсидия в размере 3 
млн 871 тыс. руб. на обустройство 51 контейнерной 
площадки в нашем районе; районная администрация в 
рамках софинансирования выделила на эти цели 1 млн 
29 тыс. руб. Сейчас определяется, кто будет занимать-
ся строительством и как будут выглядеть площадки. 
Однако вряд ли это улучшит ситуацию в целом.

Видимо, поселениям нужно уделять больше внима-
ния административной работе. Варианты могут быть 
различными: развешивание табличек «Ведётся виде-
онаблюдение»; установка плакатов «За складирование 
на площадке небытовых отходов – штраф» – с указани-
ем телефонов организации, занимающейся вывозом 
такого мусора; расклеивание объявлений по СНТ; 
разъяснительная работа с председателями садовых 
товариществ и дачниками, проживающими в населён-
ных пунктах, сходы граждан… Ну, и, конечно же, обяза-
тельно требуется установка дополнительных бункеров 

на уже существующих площадках, а также – строгое 
соблюдение установленного графика вывоза мусора 
из населённых пунктов регоператором.

Отдельные меры вряд ли дадут существенный эф-
фект. Необходимы совместные усилия регоператора 
и местных властей – а возможно, и населения. Иначе 
наш район летом 2022 года погрязнет в мусоре.

А. СТАРУН.
От редакции: пока готовился материал, из д. Коры-

тово мусор был вывезен. Однако это не отменяет фак-
та, что проблема вывоза отходов является для нашего 
района регулярной и на данный момент нерешённой.

МУСОРНЫЙ КОЛЛАПС В СЁЛАХ РАЙОНА ПРОДОЛЖАЕТСЯ

ВЫБОР ПРОФЕССИИ – 
ВЫБОР БУДУЩЕГО

ПРЕСС-РЕЛИЗ

НАГРАЖДЕНИЕ ОРГАНИЗАТОРОВ ВЫБОРОВ
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Спикер ЗС Владимир Киселев продолжает разби-
раться с проблемами жителей области. На майском 
личном приеме председателя обсуждали цены на ком-
мунальные услуги и денежную компенсацию за землю 
для многодетных.

С актуальной в нынешнее сложное время пробле-
мой обратился к спикеру Законодательного Собрания 
Владимир Семин, председатель Ассоциации влади-
мирских пенсионеров. Для удобства заявителя, ему 
обеспечили видеосвязь с Владимиром Кислевым 
из общественной приемной регионального отделения 
партии «Единая Россия». Он предложил ослабить усло-
вия получения субсидии на оплату коммунальных услуг. 
Сейчас они выглядят вот так: если плата за коммуналку 
превышает 22% от общего дохода семьи (или 18% для 
одиноких пенсионеров и инвалидов), то семье положе-
на компенсация. Из-за того, что фактические доходы 

падают, а тарифы увеличиваются, Семин предлагает 
снизить процентный показатель для обеих групп на-
селения до 15% - по его мнению, это должно ощутимо 
помочь самым нуждающимся жителям Владимирской 
области.

Владимир Киселев сразу обратился к предста-
вителям департаментов ЖКХ и соцзащиты - они тоже 
подключились по видеосвязи к приему граждан. В 
администрации области утверждают, что этот вопрос 
слишком сложный, чтобы решить его сходу. Регио-
нальные стандарты стоимости услуг ЖКХ пересматри-
ваются ежегодно, и субсидия определяется с оглядкой 
на них. Если в один момент снизить коэффициент, то 
ряд территорий выиграет от новой льготы, однако, вы-
платы в некоторых городах и районах могут стать даже 
меньше.

В ходе обсуждения решили просчитать все вариан-
ты, прежде чем что-то предпринимать. Спикер Законо-
дательного Собрания также заметил, что такая льгота 
определенно скажется на бюджете Владимирской об-
ласти – пока страна существует в условиях санкций, 
предсказывать положение сейчас довольно непросто.

С предложением давать многодетным семьям день-
ги вместо земельных участков обратилась к спикеру 

ЗС Наталья Лазарева. Конечно, если люди сами это-
го хотят. Проблема в том, что по закону многодетной 
семье положен участок со всеми коммуникациями для 
строительства дома. Но на практике, многие просто 
продают землю, чтобы получить деньги. Другие же 
стоят в очереди на получение участков, поскольку в 
некоторых муниципалитетах есть проблемы с землей. 
Поэтому Наталья Лазарева предлагает дать много-
детным семьям выбор: получить участок или деньги.

«Ситуация нам хорошо известна, и ваше предло-
жение совершенно справедливо. В Законодательном 
Собрании действует рабочая группа, которая прора-
батывает этот вопрос. В ближайшей перспективе у нас 
будет решение», - заверил  Владимир Киселев.

Председатель Законодательного Собрания под-
черкнул активную гражданскую позицию заявителей. 
С каждым разом их проблемы имеют все более мас-
штабный характер: «Интересно, что в последние мои 
приемы стало мало частных вопросов. Граждан стали 
интересовать вопросы, которые касаются большого 
числа жителей Владимирской области - это здорово. 
То есть, люди думают не только о своих личных про-
блемах, о том, что рядом с их домом, но и о более гло-
бальных вопросах».

ПРОЩАНИЕ 
СО ШКОЛОЙ 

Вот и настал момент прощания для выпускников 
СОШ № 3! Уходят в прошлое «школьные годы чудес-
ные» и начинается взрослый этап жизни.  

На праздник, посвященный последнему звонку, 
пришло много родителей. Конечно, в центре внима-
ния были выпускники одиннадцатого класса и трех 
девятых классов. 

В этот день звучало много поздравлений и напут-
ственных слов, стихов и песен, посвященных школе, 
любимым учителям, родителям. 

Выпускников пришли поздравить глава админи-
страции Киржачского района И. Н. Букалов и глава 
города Киржач В. Г. Тюленев, которые пожелали ре-
бятам успешной сдачи экзаменов, успехов на их жиз-
ненном пути и чтобы они никогда не забывали о род-
ной школе и своих  учителях.

 С окончанием учебы выпускников поздравили уча-
щиеся начальной школы и будущие первоклассники. 
В исполнении сводного хора покидающих школу уча-
щихся, а также тех, кто только недавно переступил ее 
порог и  кому еще предстоит стать учеником, прозву-
чала песня «Прекрасное далеко».

Выступали девятиклассники, исполняли вальс вы-
пускники одиннадцатого класса, с  напутственным 
словом выступили классные руководители, учителя 
начальных классов. Свой музыкальный подарок под-
готовили и родители. 

Очень трогательным был танец родителей со сво-
ими детьми, покидающими школу  и улетающими из 
семейного гнезда.

Право дать последний звонок было предоставлено 
выпускнице 11 класса Ирине Парфеновой и учащему-
ся 1 класса Григорию Поддувалову.

Сейчас выпускники еще не до конца осознали, что 
вместе с учебой в школе завершается, пожалуй, са-
мый беззаботный период в их жизни, когда с ними 
всегда рядом были учителя и родители. Наступает 
время взросления, проявления самостоятельности, 
далеко не простого выбора своего жизненного пути.  
Но очень хочется верить, что память о родной школе 
и своих педагогах выпускники будут  бережно хранить 
на протяжении всей жизни.

И. АВДЕЕВА.

НА СНИМКАХ:  участники праздника.

От редакции: на своей странице в 
сети Интернет глава администрации 
Илья Николаевич Букалов района напи-
сал следующие напутственные слова:

«Вдвойне прочувствовал все 
эти эмоции, так как и моя дочь в 
этом году стала выпускницей од-
ной из школ.

Дорогие выпускники Кир-
жачского района, хочу еще раз 
пожелать вам удачи на экзаме-
нах, большого и интересного 
жизненного пути, в котором пусть 
будет все -  любимая профессия, 
верные друзья и счастье в личной 
жизни! Будем ждать вас в вашем 
родном городе квалифицирован-
ными врачами, учителями, инже-
нерами, юристами!

В добрый путь!»

«КОГДА УЙДЕМ 
СО ШКОЛЬНОГО ДВОРА…»

Вот и прозвенел последний звонок для выпускников девя-
тых и одиннадцатых классов СОШ № 2. Этот праздник напол-
нен светлой грустью, так как наступает момент прощания с 
учителями, одноклассниками, родными школьными стенами, 
и в то же время каждый выпускник испытывает радостное 
предвкушение того, что начинается новый, взрослый, этап в 
его жизни.

По-особому нарядные и торжественные в этот день, вы-
пускники были, конечно, в центре внимания.  Казалось, что 
они не могли устоять на месте, а учителя, родители, которых 
на празднике было много, наблюдая за такими уже взрослы-
ми юношами и девушками, невольно вспоминали, какими они 
были робкими и маленькими, когда впервые переступили по-
рог школы.

И вот начался праздник, который прошел на одном дыха-
нии, без сучка и задоринки. Дружными аплодисментами со-
бравшиеся приветствовали выпускников школы вместе с их 
классными руководителями Ю. И. Петровой и Л. П. Майковой. 

Также в этот день прозвенел последний звонок и для двух 
девятых классов, возглавляемых  Т. С. Лукиной и Т. И. Арце-
вой.

Со словами приветствия к выпускникам обратилась дирек-
тор школы С. И. Роговцова.

- Я очень надеюсь, что знания, полученные в нашей школе, 
и  целеустремленность помогут вам стать успешными людь-
ми, - сказала  Светлана Ивановна. – Пусть добрые школьные 
воспоминания согревают ваши сердца на протяжении всей 
жизни. Пусть ваши планы сбываются, мечты осуществляют-
ся.

Немало добрых напутственных слов сказал  покидающим 
стены школы глава района А. Н. Доброхотов, сам в прошлом 
выпускник  средней  школы № 2.

-  Позади годы упорной учебы, - сказал Андрей Николаевич 
– Были и успехи, были и неудачи. Сегодня вы делаете только 
первый шаг в вашей длинной и интересной жизни. Вы встре-
тите много интересных людей, получите профессию. Желаю 
не ошибиться с  выбором, чтобы вы получали от  своей про-
фессии не только материальные блага, но удовольствие и 
удовлетворение. Желаю вам успехов на предстоящих экза-
менах. Не забывайте родную школу и учителей, которые по-
мимо знаний вложили в вас душу.

Виновников торжества трогательно приветствовали пер-
воклашки, а вслед за ними добрые пожелания высказала 
первая учительница нынешних выпускников Н. П. Канавина,  
пришедшая на праздник вместе со своими учениками 3 «А» 
класса. Ребята прочитали стихи, адресованные одиннадца-
тиклассникам, а Наталья Петровна напомнила ребятам о том, 
как в десять лет они написали о выбранных ими профессиях. 
Но мечты должны осуществляться. 

 В центре площадки появилась большущая коробка.  Н. П. 
Канавина пригласила своих бывших учеников подойти к ней и 
поймать свою мечту. И вдруг из коробки вылетели  надувные 
шары золотистого цвета, многие из которых оказались в ру-
ках ребят.

НА СНИМКЕ: торжественный выход выпускников школы.
(Продолжение на 4-й стр.)

В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ

Жители региона обратились к Владимиру Киселеву 
с вопросами о монетизации земли и субсидировании коммуналки
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(Продолжение. Начало на 3-й стр.)
От имени родителей  с окончанием школы выпускников по-

здравила Т. А. Сафронова.
А каким ярким и зрелищным было выступление девя-

тиклассников! Они читали стихи, пели, показали флэшмоб и 
были по праву награждены дружными аплодисментами.

И вот настал черед одиннадцатиклассников. Сколько пре-
красных слов было сказано в адрес любимых педагогов, род-
ной школы, родителей, которые всегда на протяжении школь-
ных лет поддерживали  своих детей.

Но как представить последний звонок без вальса в испол-
нении выпускников?!  Зазвучала музыка, и в центр площад-
ки вышли пары, от которых невозможно было оторвать глаз.  
Как старались мальчишки, какими грациозными и изящными 
были девочки!

А потом, выстроившись рядами, выпускники стали читать 
стихи и произносить слова благодарности в адрес тех, кто 
был с ними на протяжении учебы, сея в сердцах детей «раз-
умное, доброе, вечное». В это  же время каждому педагогу  
вручались роскошные букеты цветов.

Не остались в стороне и девятиклассники, также препод-
несшие цветы педагогам и работникам школы. 

Настал кульминационный момент праздника. В центре пло-
щадки встали в круг  выпускники 11-х и 9-х классов. Зазвуча-
ли слова:

«Мы отпускаем наше детство,
Мы говорим ему: «Лети!»,
На легких крыльях в поднебесье
Мечты наивные неси!»,
И в небо взмыли десятки разноцветных  шаров. 
И вот зазвучал последний звонок для сегодняшних вы-

пускников, ознаменовавший завершение школьного этапа 
их жизни. Наверняка этот день запомнится ребятам надолго. 
Успехов всем, кто в этом году уходит со школьного двора во 
взрослую жизнь и пусть вам  сопутствует удача!

И. АВДЕЕВА.
НА СНИМКАХ: 

выступает 
А. Н. Доброхотов; 

бывшие ученики 
вручают цветы 

своей первой 
учительнице Н. П. 
Канавиной; вальс 

выпускников; 
звучит послед-
ний школьный 

звонок; «Прощай, 
детство, здрав-
ствуй, взрослая 

жизнь!» 
Фото  автора.

НПО «НАУКА» ТРАДИЦИОННО ПОЗДРАВИЛО ВЫПУСКНИКОВ ПЕРШИНСКОЙ ШКОЛЫ
19 мая в Першинской средней школе прозвучал последний звонок. Это, наверное, один из самых волнительных дней в 

жизни каждого школьника. 
В нынешнем году из Першинской школы выпускается девять ребят. На торжественной линейке, посвященной последне-

му звонку, звучало много теплых слов. 
Гостем школьного праздника стала директор по персоналу НПО «Наука» Светлана Рябкова. Светлана Львовна сказала 

ребятам добрые напутственные слова, пожелала выпускникам выбрать свою профессиональную дорогу. В подарок от НПО 
«Наука» каждый из выпускников получил смарт-часы.

Все ребята были в этот праздничный вечер очень нарядными – девушки в школьной форме и белых фартуках, парни – в 
костюмах и белых рубашках. Выпускников поздравили директор Першинской школы Юлия Полиевцева и любимые учите-

ля. Пришли на последний звонок и 
первые учителя ребят – те, кто от-
крывал для них мир знаний.

Символично, что классный руко-
водитель сегодняшних выпускников 
Екатерина Сергеева начинала свой 
профессиональный путь в филиале 
НПО «Наука» в Першино. 

Выпускников в этот вечер также 
пришли поддержать их родители и 
учащиеся Першинской школы. 

Завершается школьная пора. Впе-
реди у каждого из ребят – интерес-
ное будущее, учеба в колледже или 
вузе, начинается путь новых откры-
тий и свершений.

Двери НПО «Наука» всегда откры-
ты для талантливых ребят. Возможно 
кто-нибудь из сегодняшних выпуск-
ников освоит профессию, получит 
необходимые навыки и знания и при-
дет на предприятие в качестве прак-
тиканта или стажера, а затем устро-
ится на постоянную работу.

Н. ИВАНОВА.

ЗАХАРОВО ПОМНИТ 
СВОИХ ГЕРОЕВ

Деревня Захарово входит в состав Филипповского 
сельского поселения. Сама она небольшая, всего не-
сколько улиц. Приезжие охотно покупают здесь дома 
под дачи – ведь это классический сельский уголок, 
такой, каким представляют его себе горожане – кра-
сивый, уютный и тихий. И коренные жители Захарова 
тоже очень дружелюбны, улыбчивы, общительны – 
жаль только, что осталось их совсем немного…

У захаровца Евгения Уголкова была давняя мечта – 
увековечить имена земляков, погибших на фронтах 
Великой Отечественной; среди них немало и род-
ственников самого Евгения. Администрация МО Фи-
липповское помогла составить списки всех, кто ушёл 
на войну из Захарова – и вот в канун Дня Победы на 
живописном берегу реки Мелёжи появилась мемори-
альная доска. Место выбрано душевное – спокойно 
бежит речка, птицы поют…

Теперь каждый может возложить цветы к памятнику, 
почтив захаровцев, отдавших жизнь за Родину.

А. СТАРУН.
Фото предоставлено А. Зимаковой.

Уважаемые жители 
города Киржач!

В рамках федерального проекта «Формиро-
вание комфортной городской среды» наци-
онального проекта «Жилье и городская 
среда» в период с 15 апреля 2022 года по 
30 мая 2022 года жители города смогут прого-
лосовать на единой федеральной платформе 
http://33.gorodsreda.ru за те объекты, кото-
рые, по их мнению, больше всего нуждаются 
в благоустройстве. Для голосования опреде-
лены 2 общественные территории:

1) мкр. Красный Октябрь, ул. Октябрьская,
вблизи дома № 15;

2) мкр. КИЗ, ул. Приозерная, у дома 2-а
(рядом с кортом).

Как проголосовать?
Вход на общероссийскую платформу 
для онлайн-голосования осуществляется 

через Госуслуги или по номеру телефона.
Минимальный возраст гражданина, 

допущенного до голосования 
— 14 лет.

У каждого участника голосования есть 1 го-
лос. 

Каждый участник голосования может вы-
брать одну общественную территорию для 
благоустройства. 

Результаты голосования будут опубликова-
ны на сайте после завершения голосования.

Территория, набравшая наибольшее ко-
личество голосов, будет благоустроена в 
2023 году.

Тем, кто не сможет самостоятельно 
проголосовать, помогут волонтеры. 
С их помощью можно будет пройти 

регистрацию на портале 
или проголосовать на планшете 

волонтеров.

«КОГДА УЙДЕМ 
СО ШКОЛЬНОГО ДВОРА…»
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«ПАМЯТЬ СЕРДЦА»
Так назывался прошедший в районном Доме культуры ве-

чер-концерт, посвященный 77-й годовщине Великой Побе-
ды. Его почетными гостями стали ветераны, труженики тыла, 
дети войны, люди, пережившие блокаду Ленинграда,  узники 
фашистских лагерей – то есть все те, кто знает о  войне не 
понаслышке, у кого к ней свой особый счет. У всех участников 
торжества на груди были прикреплены георгиевские ленточ-
ки, которые при входе раздавали волонтеры.

Праздничный вечер открыло выступление академического 
хора «КиржЭль» КДЦ «Дом Мараева». Поздравив всех сидев-
ших в зале с праздником, ведущая вечера Дарья Борунова 
пригласила на сцену главу Киржачского района А. Н. Добро-
хотова.

- Война зашла буквально в каждый дом, - сказал он. – В ка-
ждой семье есть те, кто ушел на фронт и внес свою лепту в об-
щую Победу. Мы низко кланяемся нашим ветеранам и желаем 
им здоровья. Хочется также сказать огромное спасибо тем, 
кто стоял у станка, кто трудился в поле, кто выносил раненых 
бойцов с поля боя и спасал их жизни за хирургическими сто-
лами. С самым дорогим и великим праздником для нас всех  
– с Днем Победы!

В зале погас свет, опустился экран, и присутствовавшие по-
лучили возможность вспомнить, как отмечался День Победы в 
Киржаче в разные годы.

К сожалению, в силу преклонного возраста на праздничном 
вечере не могли присутствовать ветераны Великой Отече-
ственной войны, но все  сидевшие в зале приветствовали их 
дружными аплодисментами, когда ведущая рассказывала о 
боевом пути  П. А. Гришеленка, В. В. Дубровина, З. А. Ерохи-
ной, В. Н. Калинина, А. И. Булаева.

Свой музыкальный подарок ветеранам преподнес вокаль-
ный ансамбль «Городок».

Затем слово было предоставлено заместителю главы ад-
министрации по социальным вопросам Е. А. Жаровой, кото-
рая  говорила о  великом подвиге советского народа и вкладе 
киржачан в Победу, значение которой не переоценить. Вся 
страна встала на защиту своего Отечества, мужчины воевали, 
женщины и подростки трудились в тылу.

- Более тысячи жителей Киржачского района были призва-
ны в ряды Советской Армии, - говорила Е. А. Жарова. -  Они с 
честью выполнили свой воинский долг. Трое из них были удо-
стоены звания Герой Советского Союза. Многие киржачане не 
вернулись домой с войны, где их ждали  матери и жены, кото-
рые трудились в тылу, не жалея сил. Мы всегда будем помнить 
о том, какой ценой была завоевана Победа! 

Также со словами поздравлений с Днем Победы выступили 
председатель районного совета ветеранов войны и труда, во-
оруженных сил и правоохранительных органов Т. В. Мочунова 
и военный комиссар Киржачского района О. А. Буняков.

Среди почетных гостей на празднике присутствовал житель 
блокадного Ленинграда В. А. 
Кальницкий. А. Н. Доброхотов и 
Е. А. Жарова, тепло поздравив 
его с праздником, вручили па-
мятный подарок.

У станков на заводе «Крас-
ный Октябрь» и на шёлковом 
комбинате, переведённых на 
выпуск военной продукции, ме-
ста мужчин заняли жен-щины и 
подростки. Шёлковый комби-
нат освоил выпуск парашют-
ных тканей и увеличил объём 
производства на 95 процен-
тов. Завод «Красный Октябрь» 
освоил выпуск деталей для 
стрелкового оружия и миномё-
тов. Неимоверная тяжесть лег-
ла на плечи колхозниц. Многие 
из них стали трактористами, 

слесарями, наладчиками оборудования. Ежегодно, начиная с 
1942 года, колхозы увеличивали площади пашен на 200-500 
гектаров и к концу войны сдавали государству зерна, карто-
феля, овощей, молока и мяса в 2,5 раза больше, чем накануне 
войны. За всем этим стоял напряжённый труд женщин, стари-
ков, подростков, инвалидов.

Дружными аплодисментами участники торжества привет-
ствовали тружениц тыла - З. И. Кузьмину и В. И. Юткину, а 
также детей войны, которым  были вручены цветы и памятные 
подарки. С ответным словом ко всем обратилась  дитя войны 
М. Е. Степанова. 

Концертная программа была интересна и разнообразна, 
музыкальные и танцевальные номера, как в калейдоскопе, 
сменяли друг друга, и все без исключения участники вклады-
вали в выступления частичку своей души, даря радость си-
девшим в зале. Просто великолепен был академический хор 
«КиржЭль», а как проникновенно исполняла танец «Лети пе-
рышко» солистка образцового хореографического ансамбля 
«Мозаика»  Екатерина Тулупова. Сколько душевной боли зву-
чало в песне «Я любила сокола» в исполнении Ксении Глухо-
вой (КДЦ «Дом Мараева»). Не оставили равнодушными высту-
пления хореографического коллектива «Зеленая жемчужина» 
ДШИ им. В. М. Халилова  и хореографического ансамбля 
«Мозаика», вокального квартета «Встреча», исполнившего  
инструментальную композицию юного Ивана Козеха (п. Пер-
шино). Как всегда ярким и выразительным было выступление 
народного коллектива ансамбля «Россы». 

Очень эмоционально прозвучала песня «Отмените войну» в 
исполнении юной Эмилии Ипкаевой (ЦРДТиТ «VIVAT»). Сколь-
ко энергетики, окрашенной трагическими цветами, несло 
выступление замечательного народного  хореографического 
коллектива «Браво», исполнившего  берущий за душу велико-
лепный танец «Встанем», посвященный памяти павших в годы 
Великой Отечественной войны, а также российских солдат, 
погибших в локальных  войнах.

И вот – заключительный аккорд! Звучит легендарная песня 
«День Победы» в исполнении Валерия Борунова и академи-
ческого хора «КиржЭль», завершая вечер-концерт, посвящен-
ный самому главному празднику  - Дню Победы!

Мы живем сейчас в непростое время, но этот великий 
праздник у нас никому не отнять!

И. АВДЕЕВА.

НА СНИМКАХ:  звучит песня «День Победы»; А. Н. Доброхо-
тов  и Е. А. Жарова вручают подарок В. А. Кальницкому; дети 
войны – супруги Клюшкины; на сцене хор «КиржЭль» и Вале-
рий Борунов; танец в исполнении хореографического коллек-
тива «Браво».

Фото автора.

К Дню Победы
Каждый год в майские дни наш народ вспоминает грозные 

годы войны, чтит память павших воинов, кланяется живым. 
Прошло 77 лет со Дня Великой Победы, но время не властно 
над памятью людей разных поколений и национальностей.

В канун празднования великого праздника – Дня Победы 
сотрудники МБУК «Центр культуры и досуга» г. Киржач прове-
ли ряд мероприятий:

- с 1 по 9 мая во всех микрорайонах города проходила Все-
российская акция «Георгиевская ленточка» как символ памя-
ти и знак благодарности тем, кто завоевал для нас Великую 
Победу;

- была организована выставка детских рисунков «Я помню! 
Я горжусь!». 

В своих работах ребята старались изобразить картины сра-
жений, солдат-освободителей, белых голубей - символ мира, 
салют и многое другое. В каждом рисунке не просто сюжет – 
история отдельной семьи, личные переживания и отношение 
к этому празднику – уважительное, трепетное, со слезами на 
глазах. Каждая работа выполнена с большой любовью, несет 
в себе тепло и доброту;

- на занятиях в творческих мастерских 
прошла акция «Открытка ветерану», по-
священная Дню Победы. Дети с особым 
старанием изготовили своими руками 
красивые открытки для людей старше-
го поколения, вложив в них теплые слова 
благодарности за счастливое детство и 
мирное небо над головой;

- ребята из военно-патриотического 
клуба «Доблесть» приняли участие в суб-
ботнике по облагораживанию воинских 
захоронений, а также привели в порядок 
мемориал десантников (мкр. Красный Ок-
тябрь);

- 6 мая в мкр. шелкового комбината со-
стоялся праздничный концерт «На солнеч-
ной поляночке»; 

- 7 мая в мкр. Красный Октябрь прошел 

концерт «Великая война – Великая Победа» и ре-
тро-вечер «Поющий май» с группой «Лидер».

В концертах принимали участие артисты разных 
поколений - от самой юной 4-летней артистки Ма-
рьяны Веткиной до исполнителей почтенного воз-
раста из академического хора русской песни "Ло-
тос", где руководителю Евгении Минаевой 89 лет. 

На концертах звучали трогательные и патриотич-
ные стихи и песни о войне в исполнении солистов 
вокального коллектива «Созвездие» (рук. Е. Федо-
рова), учеников СОШ № 5 и № 7, а также юных акте-
ров центра «VIVAT» (рук. О. Токарева). Украшением 
концертов стали танцы коллектива «Ля Дансе» (рук. 
А.Ухачева). Во время концертов всех участников и 
зрителей объединила любовь к России и чувство 
глубокого уважения к подвигу советского народа в 
годы Великой Отечественной войны.

В рамках праздничных мероприятий все жела-
ющие приняли участие в мастер-классе «Голубь 
мира».

Н. БЕССОНОВА, 
методист МБУК «Центр культуры и досуга».
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(Продолжение на 7-й стр.)

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

ПРИЛОЖЕНИЕ 
к газете “Красное знамя” на 2 страницах

Оплату за приложение производят
 администрации района, города 

ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ СОГЛАШЕНИЕ № 53
к соглашению от 23.12.2021  рег. № 132

18  май  2022 года
Руководствуясь Гражданским кодексом Российской Федерации, Бюджетным кодексом Российской 

Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местно-
го самоуправления в Российской Федерации», в соответствии с решением Совета народных депутатов 
Киржачского района Владимирской области от 29.11.2016 № 21/133 «О Порядке заключения соглашений 
между администрацией Киржачского района Владимирской области и органами местного самоуправления 
отдельных поселений, входящих в состав муниципального района, о передаче ими осуществления части 
своих полномочий по решению вопросов местного значения за счет межбюджетных трансфертов», поста-
новлением администрации Киржачского района Владимирской области от 24.12.2021 № 1892 «О передаче 
осуществления  части своих полномочий по решению вопросов местного значения органам местного само-
управления отдельных поселений, входящих в состав муниципального образования Киржачский район», по-
становлением  администрации муниципального образования сельское поселение Кипревское Киржачского 
района от  20.12.2021 № 166/1 «О принятии осуществления отдельных полномочий, переданных муници-
пальным образованием Киржачский район», письмами - ходатайствами администрации муниципального 
образования сельское поселение Кипревское Киржачского района от 14.03.2022 № 203, от 26.04.2022 № 
316, администрация муниципального образования Киржачский район Владимирской области, именуемая 
в дальнейшем «Администрация района», в лице главы администрации Киржачского района Букалова Ильи 
Николаевича, действующего на основании Устава Киржачского района, с одной стороны, и администрация 
муниципального образования сельское поселение Кипревское Киржачского района Владимирской обла-
сти, именуемая в дальнейшем «Администрация поселения», в лице и.о. главы администрации муниципаль-
ного образования сельское поселение Кипревское Киржачского района Владимирской области Пакина 
Олега Валентиновича, действующего на основании Устава муниципального образования сельское посе-
ление Кипревское Киржачского района Владимирской области, с другой стороны, совместно именуемые 
«Стороны», с целью эффективного решения вопросов местного значения, заключили настоящее дополни-
тельное соглашение о нижеследующем: 

1. Внести в Соглашение от 23.12.2021 № 132 следующее изменение:
1.1.  Приложение к Соглашению между администрацией Киржачского района Владимирской области и 

органом местного самоуправления   муниципального образования Кипревское Киржачского района Вла-
димирской области  о передаче осуществления части своих полномочий по решению вопросов местного 
значения изложить в новой редакции согласно приложению к настоящему дополнительному соглашению.

2. Настоящее дополнительное соглашение вступает в силу после официального опубликования и являет-
ся неотъемлемой частью соглашения между администрацией Киржачского района Владимирской области 
и органом местного самоуправления   муниципального образования сельское поселение Кипревское Кир-
жачского района Владимирской области  о передаче осуществления части своих полномочий по решению 
вопросов местного значения от  23.12.2021 рег. № 132.

3. Настоящее дополнительное соглашение составлено в двух экземплярах, имеющих одинаковую юри-
дическую силу, по одному для каждой из сторон.

Глава администрации    И. о. главы  администрации
         И. Н. БУКАЛОВ О. В. ПАКИН    

МП.      МП.

 Приложение 
 к соглашению администрации

Киржачского района
Владимирской области
от  18 .05. 2022 г. №  53   

РАСЧЕТ
межбюджетных трансфертов по бюджету муниципального образования сельское поселение Ки-

превское на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024годов
(в тыс. руб.)

ЗАКЛЮЧЕНИЕ 
по итогам проведения 
публичных слушаний

по проекту решения Совета народных депутатов муниципального образования  г. Киржач 
«Об утверждении отчета об исполнении бюджета 

муниципального образования город Киржач за  2021 год»
19 мая 2022 года                                                                № 1

Количество участников публичных слушаний: 15 человек.
Протокол № 1 публичных слушаний от 19.05.2022 года.
Предложений и замечаний от участников публичных слушаний не поступало.
В результате проведения публичных слушаний, назначенных Советом народных депутатов города Кир-

жач Киржачского района от 29.04.2022 г. №29/186, проведенных 19 мая 2022 года, в 14.00, в зале заседаний 
администрации города Киржач по адресу: г. Киржач, мкр. Красный Октябрь, ул. Пушкина, д. 8б, по вопросу 
«Об утверждении отчета об исполнении бюджета муниципального образования город Киржач за  2021 год», 
участники публичных слушаний решил:

1. Рекомендовать Совету народных депутатов г. Киржач рассмотреть и принять решение «Об утвержде-
нии отчета об исполнении бюджета муниципального образования город Киржач за  2021 год».

2. Настоящее заключение вступает в силу с момента его официального опубликования в районной газете 
«Красное знамя».

Глава города Киржач В. Г. ТЮЛЕНЕВ.

ИНФОРМИРУЮТ
Администрация Киржачского района Владимирской области информирует граждан о возможности 

предоставления в аренду земельного участка из категории земель населенных пунктов, с разрешенным 
использованием: для индивидуального жилищного строительства площадью 2226 кв. м, расположенного по 
адресу: Владимирская область, Киржачский район, МО сельское поселение Кипревское, д. Ефаново, ул. Бере-
зовая, з/у 18

Информируем о праве граждан, заинтересованных в предоставлении указанного земельного  участка, в 
течение 30 дней со дня опубликования настоящего извещения подавать заявления о намерении участво-
вать в аукционе на право заключения договора аренды земельного участка. Прием заявлений в письменной 
форме осуществляется: вторник, четверг, с 08.00 до 17.00, обед – с 13.00 до 14.00, по адресу: г. Киржач, 
ул. Серегина,  д. 7 (здание администрации), кабинет № 42, телефон 8 (49237) 2-35-51. Со схемой располо-
жения земельного участка на кадастровом плане территории, в соответствии с которой предстоит образо-
вать земельный участок, можно ознакомиться по адресу: г. Киржач, ул. Серегина, д. 7 (здание администра-
ции), кабинет № 42, вторник, четверг,  с 08.00 до 17.00, обед – с 13.00 до 14.00, телефон - 8 (49237) 2-35-51.

Дата окончания приема заявлений  23.06.2022 г.
Глава  администрации                                                                                                                                     И. Н. БУКАЛОВ.

19.05.2022 г. № 843	
Об	утверждении	отчета	об	исполнении	бюджета	

муниципального	образования	Киржачский	район	за		1	квартал	2022	года
В соответствии со статьей 264.2 Бюджетного Кодекса Российской Федерации и статьями 5, 15 Поло-

жения о бюджетном процессе в муниципальном образовании Киржачский район, утвержденного реше-
нием Совета народных депутатов Киржачского района Владимирской области от 01.06.2021 г. № 26/169 
«Об утверждении Положения о бюджетном процессе в муниципальном образовании  Киржачский  район» 
постановляю:

1. Утвердить отчет об исполнении бюджета муниципального образования Киржачский район за 1 квартал 
2022 года согласно приложению № 1.
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2. Направить отчет об исполнении бюджета муниципального образования Киржачский район за 1 квартал 
2022 года в Совет народных депутатов Киржачского района Владимирской области.

3. Управлению по вопросам местного значения и внутренней политики администрации района напра-
вить для опубликования в районной газете «Красное знамя» сведения об исполнении бюджета муниципаль-
ного образования Киржачский район по состоянию на 01.04.2022 г. согласно приложению № 2.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.
5. Настоящее постановление вступает в силу со дня его принятия.
Глава администрации И. Н. БУКАЛОВ.

Приложение № 2 

Справочно:
- численность муниципальных служащих органов местного самоуправления - 62 человека, расходы на 

оплату  труда – 6060,9 тыс. рублей;
 - численность работников муниципальных  казённых, бюджетных и автономных учреждений – 1319 чело-

век, расходы на оплату труда – 89616,0 тыс. рублей.



Коллектив СОШ № 1 от всей души 
поздравляет 

с наступающим юбилеем коллегу
КУКУШКИНУ Марину Витальевну.
Желаем здоровья, счастья и удачи.

23 мая исполнилось 65 лет 
дорогому мужу, папе, дедушке, прадедушке

ОРЛОВУ Александру Николаевичу.
Шесть и пять - отличные цифры,
Не беда, что уходят года,
И пора развенчать эти мифы,
Что на пенсии скука всегда.
Жизнь прекрасна, светла, позитивна
В любом возрасте и в любой миг.
Ты лишь верь, что ты сильный мужчина,
Никогда ты не будешь старик.
Да, здоровье порою подводит,
Не бежать уж тебе марафон,
Но ты весел, умен и свободен,
Увлечений и дел миллион!
Мы желаем тебе не бояться
Пустяковых житейских проблем,
Как ребенок всему удивляться,
Улыбаться и нравиться всем!

   Жена, сыновья, снохи, внук, внучки,
   правнук, правнучка и все родные и близкие.

Поздравляем с юбилеем свата
ОРЛОВА Александра Николаевича!

Вам сегодня - 65,
Что мы можем пожелать?
Пуд здоровья, много смеха,
И во всех делах успеха.
Будьте преданы себе,
Не останетесь в беде,
И поможет Вам всегда
Ваша дружная семья.
Дети, правнуки и внуки
Не дадут сидеть без скуки.
Пусть порадуют года,
Поздравляем Вас. УРА!

   Виктор и Ольга.

Поздравляем с юбилеем 
дорогую, любимую жену и мамочку

КРЮЧКОВУ Наталью Александровну.
Будь веселой и самой счастливой,
Хорошей, и нежной, и самой красивой,
Будь самой внимательной, самой любимой,
Простой, обаятельной, неповторимой,
И доброй, и строгой, и слабой, и сильной.
Пусть беды уходят с дороги в бессильи,
Пусть сбудется все, что ты хочешь сама,
Любви тебе, веры, надежды, добра!
В твой чудесный день рожденья
Разреши тебя обнять,
Любви и счастья пожелать!

   Муж и сын.

Поздравляем с юбилеем нашу дорогую
КРЮЧКОВУ Наталью Александровну.

С днем рожденья поздравляем
И от всей души желаем:
Чтобы старость не подкралась,
Чтобы молодость осталась,
Чтобы счастье в доме было,
Чтобы сердце меньше ныло,
Чтобы жизнь была - все краше -
Это пожеланья наши.

   Надежда, Владимир, Сергей.

Поздравляем с юбилеем
КРЮЧКОВУ Наталью Александровну.

С днем рожденья поздравляем
И от всей души желаем
Счастья, радости, добра,
Быть веселою всегда,
Что задумано - исполнить,
Жизнь  прекрасна - это помнить,
Улыбаться, долго жить,
Людям радость приносить!

   Вся семья Беляевых.
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